

6年1組《3学期学級経営の反省》

学級全体としての反省	
学習指導	<ul style="list-style-type: none"> ○ 小テストによる定着の確認と年間の新出漢字の練習に力を入れました。 (定着率：8割程度) △ 算数の「資料の整理」は、つまりく児童が多かったです。卒業まで復習の機会を作っていきたいと思います。 ○ チャイム前着席・チャイム黙想が定着しました。 △ ノートや宅習の文字が雑になってきているような気がします。 ○ 国語で個人がまとめたことを発表（スピーチ）する機会がありました。みんなが伝え方や表現の工夫をしていました。よい発表ができていました。
生活指導	<ul style="list-style-type: none"> ○ 校内での大きなけがや事故はなく健康で過ごすことができました。 ○ 主体的にボランティアをする学級の取り組みが充実しました。 ○ あいさつは1・2学期よりよくできています。 △ 返事が言われないとできないことが多いです。言葉遣いにも気をつけてほしいです。 (目上の人への話し方、友達への心ない言葉) ○ 2月に入り全体的に子どもたちの生活態度がずいぶん落ち着きました。
保健指導	<ul style="list-style-type: none"> ○ 体育の時間に短縄・長縄などをして体力の向上に努めました。 ○ 手洗い・うがいを継続してしっかりさせるようにしています。今後もコロナやインフルエンザ、嘔吐・下痢などにかからないよう注意していきたいです。(卒業前特に) ○ 給食を残さずよく食べました。
環境整備	<ul style="list-style-type: none"> ○ 掃除をよくがんばってくれました。 ○ 机や棚回りの整理整頓ができるようになりました。
家庭との連携	<ul style="list-style-type: none"> ○ 何かあったときは電話や手紙等で連絡するようになりました。

卒業式まであと少し！

もうまもなく子どもたちは卒業の時を迎えます。一年が過ぎるのは早いものですね。さまざまな思い出をクラスの人々と作ることができました。それらの思い出を胸に、希望をもってたくましくそれぞれの道を進んでほしいと思います。

保護者の皆様、一年間学校行事やPTA行事へのご参加・ご協力ありがとうございました。

お子さんの今後の健やかな成長をお祈りいたします。